

Cuba recibe felicitación de cancillería china por aniversario del triunfo revolucionario



Imagen ilustrativa

Beijing, 2 ene (RHC) La Cancillería china felicitó este martes a Cuba por el aniversario 65 del triunfo revolucionario y subrayó la resistencia del pueblo caribeño ante la interferencia externa y el bloqueo.

En respuesta a una pregunta de Prensa Latina, el Ministerio de Relaciones Exteriores enfatizó que en estos años la isla superó dificultades, trabajó arduamente y exploró de forma activa caminos de desarrollo ajustados a sus propias condiciones nacionales.

«Han resistido con determinación la interferencia externa y el bloqueo, logrando continuos nuevos logros de desarrollo, y China felicita estos logros», resaltó.

La Cancillería asiática reiteró que ambos países «son buenos amigos, buenos compañeros y buenos hermanos, con ideales y creencias comunes que nos mantienen estrechamente unidos».

Asimismo, señaló la disposición de trabajar junto con La Habana «para profundizar continuamente la confianza política, ampliar la cooperación pragmática, impulsar el desarrollo continuo de las relaciones sino-cubanas y construir juntos una comunidad de destino China-Cuba».

Los dos países reimpulsaron sus relaciones económicas-comerciales, afianzaron la confianza política mutua con encuentros de altos nivel y firmaron varios convenios durante un año fructífero para sus nexos.

En 2023 los presidentes cubano, Miguel Díaz-Canel, y del gigante asiático, Xi Jinping, dialogaron en el contexto de la XV Cumbre Brics (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) y ratificaron el excelente estado de sus vínculos.

Ese encuentro ocurrió a menos de un año de la visita a China del mandatario del país caribeño durante la cual ambos lograron importantes consensos para la cooperación bilateral en una nueva era.

Los convenios suscritos en 2023 abarcaron diferentes sectores de la cooperación como transporte, biotecnología, agroalimentario, energía renovable, turismo, infocomunicaciones, industria azucarera, comercio y televisión digital.

En un reciente encuentro con el primer ministro cubano, Manuel Marrero, en esta capital, el presidente Xi Jinping se refirió a los dos países como «buenos amigos, buenos compañeros y buenos hermanos».
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/343460-cuba-recibe-felicitation-de-cancilleria-china-por-aniversario-del-triunfo-revolucionario>



Radio Habana Cuba